

## Nachruf Hans Wälti †



Liebe Freunde der Schweizer Tauben, in großer Trauer müssen wir Euch mitteilen, dass uns wieder ein langjähriges, verdienstvolles Mitglied für immer verlassen hat.

Unser Ehrenmitglied Hans Wälti ist im Alter von 82 Jahren am 02.12.2025 verstorben.

Hans war ein versierter, erfolgreicher Züchter und anerkannter Preisrichter. Seine Lieblingsrassen waren die Aargauer Weißschwänze und die Wiggertaler Farbenschwänze mit denen er große Erfolge auf den Schweizer Nationalen, aber auch auf verschiedenen Europaschauen, erzielte.

Besondere Verdienste für unseren Sonderverein erwarb er sich durch seine sachliche von fundierten Wissen geprägte Schulungstätigkeit für uns Züchter und Preisrichter in den Anfangsjahren nach der Wiedervereinigung Deutschlands.

Er gab gekonnt sein Wissen weiter, so dass er maßgeblich an der Vereinheitlichung der Kenntnisse und Auffassungen zu allen Schweizer Taubenrassen in unserem Verbreitungsgebiet beigetragen hat.

Viele Bewertungsaufträge zu Haupt- bzw. Europaschauen rundeten das Bild eines ausgewiesenen Fachmanns ab und schufen so auch bei den interessierten Züchtern Impulse zum weiteren Vorgehen im eigenen Züchtungsprozess.

Wir verlieren mit Hans Wälti einen Freund, einen angenehmen Gesprächspartner, einen Zeitgenossen, den man gern traf, um sich tiefgründig mit ihm über das Ganze der Schweizer Taubenzucht und über viele andere Dinge auszutauschen.

Unser Mitgefühl gilt seiner lieben Frau Katrin, seiner Familie und der gesamten trauernden Familie der Taubenzüchter in der Schweiz und in Deutschland.

Wir werden ihm ein ehrendes und bleibendes Andenken bewahren.

Wolfgang Pfeiffer  
SV Ehrenvorsitzender